

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

04 de febrero de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	En tercera persona Héctor de Mauelón	Las momias de Tlatelolco	Sucede que el 10 de enero de aquel año, un plomero fue llamado al edificio Nuevo León para instalar un lavabo. Al horadar la pared se encontró con el cadáver de un joven desaparecido en 1967. Cuando se persiguió el delito, solo se encontró a dos personas involucradas. Al ser investigadas, policías los extorsionaron y luego los dejaron en libertad pues el delito había prescrito.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Cae uno de alto rango	Fuerzas federales detuvieron a Ricardo González Saucedá, "El Ricky" o "Mando R", jefe en Tamaulipas y Coahuila del Cártel del Noreste. EL 17 de agosto de 2024, participó y coordinó al grupo apodado "Los Chukys" para atacar a militares en Nuevo Laredo.
EL HERALDO DE MÉXICO	Autonomía relativa Juan Zavala	La herencia maldita	La absurda insistencia, incluso en sostener a un gobernador como Rocha Moya a pesar de lo que se sabe de él y también. El desprecio obradorista por las relaciones exteriores que impidió promover los intereses de nuestro país en lugares donde interesa
LA RAZÓN	Rozones	Nuevo fiscal en Guanajuato	Ayer hubo humo blanco en el Congreso de Guanajuato y por amplia mayoría fue elegido Gerardo Vázquez Alatríste como nuevo fiscal general del estado.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Trascendió	Acuerdo de pausar aranceles	Que un día después de lanzar una fuerte crítica al gobierno de Claudia Sheinbaum por las tensiones con Estados Unidos, el PAN se quedó en silencio a propósito del acuerdo alcanzado para pausar un mes los aranceles con los que Donald Trump amenaza no solo a México, sino también a Canadá y a China.

Síntesis informativa

04 de febrero de 2025

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Cuerdo entre México y EU	Aunque se trate del mismo acuerdo, seguramente tanto la presidenta Claudia Sheinbaum como su homólogo estadounidense Donald Trump, tendrán diferentes visiones de lo que pudieron lograr y de lo que tuvieron que ceder.
EL FINANCIERO	Confidencial	Respaldo sin cortapisas	El sector privado mexicano expresó ayer un respaldo sin cortapisas a la negociación realizada por la presidenta Claudia Sheinbaum .
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	La sonrisa de Sheinbaum	La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo está feliz por la pausa de un mes que puso su homólogo de los Estados Unidos, Donald Trump, los aranceles de 25% para México.
LA JORNADA	Editorial	Pausa arancelaria	La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo logró que su homólogo Donald Trump posponga al menos por un mes los aranceles de 25 por ciento a todas las mercancías provenientes de México.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Pausa arancelaria	La presidenta Claudia Sheinbaum ha librado la primera batalla provocada por el nuevo mandatario de EU, la primera provocación.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El arma sigue cargada	La pausa en la imposición de aranceles contra México por un mes es una buena noticia , pero le impone obligaciones y candados importantes a la presidenta Claudia Sheinbaum.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	No faltará el guacamole en el Supertazón	Los millones de estadounidenses que siguen el Supertazón podrían perdonarle a Trump sus argucias para evitar procesos penales, pero jamás dejarlos sin su guacamole.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Gol de Claudia	Si Trump nos metió un gol, la presidenta Sheinbaum logró empatar el marcador. Y si, el gol de México se festeja, se reconoce se aquilata. El partido no ha terminado, le faltan demasiados minutos y sabemos bien que el rival es más poderoso , pero siempre es mejor estar 1-1 que 1-0 sobre todo cuando el encuentro acaba de iniciar.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Un mes para entender a Trump	Tenemos 30 días para analizar las razones del republicano y demostrar que México es aliado y no adversario; mejor un intento para comprender sus motivos, que juzgarlo y padecerlo.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Pausa arancelaria	Pasado el frenético fin de semana marcado por el decreto de Donald Trump para imponer aranceles de 25 por ciento a las exportaciones mexicanas , como formalizó el domingo, la llamada de ayer con Claudia Sheinbaum abrió un espacio que no sé si sea definitivo.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Sheinbaum, negociación con "cabeza fría"	La presidenta Claudia Sheinbaum obtuvo una notable bonificación para México en general y para ella en particular.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Crisis medio ambiental	El pasado 23 de enero de 2025, la ciudad de Monterrey , bajo el gobierno de Adrián de la Garza Santos, encendió nuevamente las alarmas por la crisis ambiental que enfrenta la región.

Síntesis informativa

04 de febrero de 2025

24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Compra México tiempo a Trump	No se puede regatear el mérito del acuerdo en principio que logró la presidenta Claudia Sheinbaum con Donald Trump, aunque represente solo la compra de tiempo.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Un mes de gracia, pero ¿y el agravio?	El delincuente Donald Trump no se retracta ni disculpa por afirmar que " las organizaciones mexicanas del narcotráfico tienen una alianza intolerable con el gobierno de México ", mantiene amartillada la pistola de los aranceles y la presidenta Sheinbaum celebra.
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Respiro	La pausa de un mes acordada por Trump y Sheinbaum para la implantación de las medidas arancelarias es un respiro.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Relación bilateral criminalizada	México será evaluado en su combate al narcotráfico por el gobierno de Estados Unidos. Las cosas son tan difíciles que esa noticia, que junto a otras medidas por ahora retarda el peligro de los aranceles a los productos mexicanos, ayer hasta se aplaudió en Palacio Nacional.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Un remanso en medio de la tormenta	La llamada de ayer entre la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente Donald Trump, calificada por ambos mandatarios como una buena plática productiva ", logró calmar las aguas turbulentas en las que se había metido la relación bilateral entre México Estados Unidos.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	La tregua	Estados Unidos aceptó posponer la entrada en vigor de un arancel general de 25% a las exportaciones de productos mexicanos a aquel país.
BASTA	Fábulas Sabina Berman	Inquietante Trump	He acá lo más inquietante de Trump. No tiene una imagen de a dónde conducen las cien enormes medidas que está tomando desde la presidencia del país más poderoso del mundo.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	Bien, presidenta Sheinbaum	La presidenta Claudia Sheinbaum obtuvo ayer, por lo menos, dos triunfos. Uno con efectos inmediatos. Otro con impactos a corto, mediano; y largo plazo.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Trump escaló exigencias	Con el tiempo sabremos la verdad. Pero hay hechos para documentar la forma mediante la cual el Gobierno mexicano se adelantó a las decisiones de Donald Trump.
EL UNIVERSAL	Editorial	Oportunidad a la cooperación	La pausa en la imposición de aranceles alcanzada ayer entre México y Estados Unidos debe representar el inicio de una nueva etapa de colaboración. abandonada en los últimos años
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Adiós al examen	La jefa de Gobierno, Clara Brugada, celebra la eliminación del examen de ingreso a bachillerato como un avance en el derecho a la educación, argumentando que los estudiantes ya son evaluados en secundaria.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Sensibilidad y responsabilidad	La jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, puso en marcha el Gabinete de Búsqueda de Personas Desaparecidas. En una muestra de sensibilidad y responsabilidad. Se avanza en el camino correcto.

EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Queremos tener una buena relación con México	"Queremos tener una buena relación con México. Siempre será nuestro vecino y es un país con el que tenemos muchas interacciones", dijo el secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Buena noticia, pausa arancelaria	Una buena noticia ha sido el acuerdo logrado entre Claudia Sheinbaum y Donald Trump al pausar los aranceles a productos mexicanos y decidir sentarse a dialogar sobre los espinosos asuntos de la seguridad, el narcotráfico y la migración.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Solicitud de información	El INM recibió una solicitud de información sobre el arrendamiento de una oficina en la colonia Lomas del Venado, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	EU ha dejado de ser un socio confiable	Más allá de manejar a Trump 2.0 un día a la vez, México debe pensar qué hacer para comenzar a desvincular su crecimiento económico de la integración comercial con Estados Unidos.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Impecable	El secretario Ebrard dijo varias veces con consonancia que Estados Unidos no lo haría y, en el último momento, pese al ventarrón de amenazas, Estados Unidos no lo hizo.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Un mes de pausa	No fue el lunes negro que pregonaron los críticos de la Cuarta Transformación , pero tampoco es la victoria que festejan sus amanuenses.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Gana primer round	Trump levantó el garrote de los aranceles para negociar en posición de fuerza con México y Canadá , y lo bajó un mes gracias a la diplomacia
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El acuerdo Sheinbaum-Trump	No fueron necesarios gritos de guerra, entonar el himno ni involucrarse en la bandera. Había que hacer política. El acuerdo logrado por la presidenta Sheinbaum con Donald Trump.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Negociar con el bully	Trump presionó para fortalecer su imagen de bully ante los medios. La presidenta Sheinbaum manejó bien la situación, pero la negociación no ha terminado.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Con apoyo de todos	De cara a los actuales acontecimientos, AMLO se va haciendo menos y Sheinbaum debe ir haciéndose más , con el apoyo de todos los mexicanos.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Rondan ratones en Cuajimalpa	Vecinos de Cuajimalpa afirman que su alcalde. Carlos Orvañanos, se ha quedado corto después de las expectativas que generó su llegada , pues esperaban la integración de un mejor equipo que el que dejó su antecesor, Adrián Rubalcava.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	La estrategia de Sheinbaum	Y si alguien merece reconocimiento por este logro es la propia Sheinbaum. Su estrategia de calma y racionalidad resultó ser la mejor herramienta.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belssaso	Tregua en aranceles	Donald Trump dijo que se impondrían aranceles de hasta el 25 por ciento a los productos mexicanos y que, si México imponía aranceles a los Estados Unidos, él aumentaría aún más el porcentaje a México, la amenaza hoy tiene una tregua.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC